

めだか

2021年

冬*
ニ号

令和3年

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、本年が素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。2020年年頭の職員に対するあいさつで「今年はオリンピックイヤーですね」とか、「今年は病院機能評価受審です！皆さん頑張ってください！」などと言いましたが、すべて先延ばしとなり、まさかこんな一年になるとは夢にも思いませんでした。

私たち医療従事者にとっては特に激烈な年であったわけですが、いろいろと考えさせられたり、制限のある中で行動したり、苦労はありましたが様々な経験をすることができ、さらなる成長ができた年でもあったのではと考えています。

当院では2020年4月に事務長が変わり、この一年半余りで三役全員が交代となりました。まさに変革期がきておりまして、一歩ずつ一歩ずつ進んでいると思っております。

そして、魅力ある病院となるよう職員一同、明るく、楽しく、規律正しく頑張っております。本年も病院一丸となって、医の心を重んじ、愛し愛される病院づくりに日々尽力したいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

院長 田幡 克也

TOPIC

- 年頭のご挨拶
- 看護部の取り組み ～継続看護について/入退院支援について～
- 健康レシピ
- クロスワードパズル答え

